



Wanderung zum Kernland-Mittelpunkt Leader-Region plant Schaufensteraktionstag in 18 Gemeinden

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Für das Leader-Projekt Schaufenster Mühlviertler Kernland wurde im vergangenen Jahr der Kernland-Mittelpunkt in Steinböckhof in der Gemeinde Lasberg vermessen. Weil im Rahmen des Schaufenster-Projektes rund um diesen Kernland-Mittelpunkt am 13. April ein Aktionstag stattfinden wird, hat eine Gruppe interessierter Kernländerinnen vor kurzem den Kernland-Mittelpunkt erwandert.

Dort soll in den nächsten Wochen eine künstlerische Markierung errichtet werden. Außerdem werden in jeder der 18 Kernland-Gemeinden bei den Schaufenstern bunte, musikalische und kulinarische Aktionen stattfinden, derzeit komponiert der Rainbacher Rupert Hörbst einen Kernland-Schaufenstersong für Kindergartenkinder. Am Nachmittag fährt dann ein knallrosa Kernland-Autobus durch einige Gemeinden – der genaue Fahrplan wird noch im Detail bekanntgegeben – und lädt die Kernländerinnen ein, nach Lasberg mitzufahren und von dort die etwas einstündige Wanderung zum Kernland-Mittelpunkt mitzumachen. Zum Abschluss steht ein gemütlicher Ausklang des Schaufenster-Aktionstages mit Musik, Speis und Trank beim Hof von Johann Hahn auf dem Programm.



Bildtexte:

9801 und 9806: Mitten in der Natur – wie könnte es anders sein – befindet sich der Mittelpunkt des Mühlviertler Kernlandes auf einer Wiese in Steinböckhof/Gemeinde Lasberg.



9790: Andrea Fröhlich hat den Kernland-Mittelpunkt vermessen und diskutiert bereits mit Kollegen – im Bild Klaus Elmecker – über einer Markierung.

Fotos: Privat